

Presupuesto de 2024: Un plan responsable para una provincia en crecimiento

29 de febrero de 2024

El gobierno de Alberta ha publicado el Presupuesto de 2024, un cuidadoso plan financiero elaborado para fortalecer la atención médica y la educación, construir comunidades seguras y sostener una provincia en crecimiento.

El Presupuesto de 2024 presenta tres años más de presupuestos equilibrados, es decir, no gastar más dinero del que tendrá el gobierno.

Además, centra el gasto en las familias de Alberta en primer lugar, invirtiendo en su salud, educación, seguridad y crecimiento y éxito económicos. Las inversiones prioritarias incluyen:

- **Apoyos para la salud y la salud mental:** \$26,2 mil millones en fondos operativos, un aumento del 4,4 % con respecto a la previsión para 2023-24.
- **Ayudas para la educación:** \$9,3 mil millones en gastos operativos, un aumento del 4,4 %.
- **Ayudas sociales:** \$2,9 mil millones en 2024-25 para los habitantes de Alberta a través del programa de Ingresos asegurados para personas con discapacidad grave, la Prestación para personas mayores de Alberta y otros programas de apoyo social, y \$355 millones para los pagos de Prestaciones para hijos y familias de Alberta.
- **Apoyo a la mano de obra:** Un aumento de \$102 millones en tres años para añadir 3200 plazas de formación profesional, así como \$62,4 millones para ampliar la capacitación de médicos.
- **Apoyos para la seguridad pública:** \$1,2 mil millones para la Seguridad Pública y Servicios de Emergencia con el fin de respaldar a la policía y a los equipos de atención de crisis de salud mental y para desplegar policías a nivel de calle.
- **Infraestructura (escuelas, carreteras, hospitales):** En total, \$25 mil millones en tres años en fondos de capital para construir escuelas, hospitales, carreteras y otras infraestructuras, respaldando 24 000 empleos directos y 13 000 empleos indirectos en toda la provincia.

La provincia también ahorrará más de \$3 mil millones en el Fondo Fiduciario de Ahorros para el Patrimonio de Alberta, lo que aumentará el valor del Fondo a aproximadamente \$25 mil millones.

En 2024-25, los ingresos totales se estiman en \$73,5 mil millones y los gastos totales en \$73,2 mil millones.

Consultas de los medios de comunicación

Savannah Johannsen



Nota de prensa

savannah.johannsen@gov.ab.ca

780-686-3521

Secretaria de Prensa, Junta del Tesoro y Finanzas